ie Hits vorgetragen worden waren, folg- ein wunderesköher Gospel, der ge- fühlvoll und mehrstimmig von drei Soli- stinen ohne Chor interpretent wurder. Nach gut einer Stunde wer das Konzert zu Ende. Das Publikum forderte jedoch zu Recht eine Zugabe, weiche der Chor und die Musiker gerne gaben. (alu) Baden Kantonsschule hielt den Sporttag ab Schille Pfiffe der Schiedsrichter, dump- nien verhaltener Freudenschrei – und da- zwischen das Gewummer des Ghetto- blasters beim Streetball zwischen den	den Sportlehrerinnen und Sportlehrem weitere 50 Lehträffet in der Organisation. Eine Völleyballequipe strahlte mit den neorgielben Netzen um die Wette: «Super, vier von fünf Partien sind gewonnen!» Daneben liessen andere Kopf und Schulten hängen, aber trotz Niederlage sei der Sportlag noch besser als ein Schultag – besonders mit Blick auf den nachfolgenden schulfreien Fronleichnamstag. Die Schülerschaft schätzte es, dass für einmal andere Ouelifater zählten als im Schuleltag. Zwer ist auch hier Leistung gefragt: Behändigkeit, Stehvermögen, Technik	te zum wiederholten Mal von der grosszügigen Infrastruktur der Stadt Baden auf dem Sportplatz Esp und viel geborgtem Material, so zwei Dutzend Wolleyballnetzen und zehn freistehenden Basketballichten. Hanne und Massimo, beide an Ihrem ersten Sporttag an der Kanti, erhielten einen weiteren Eindruck der Grösse ihrer Schule. Man könne sich innerhalb der Klasse einmal anders kennenlernen, sehe andere Leute und das alles an der frischen Luft bei viel Bewegung. Der Sieg gegen eine Lehrerequipe sei übertües für wiele ein Höhepunkt des Sporttages. Ein weite-